

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

PT Karya Dinya Mahardika (KDM) Jayandaru Bendo Pare Kediri adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang produksi rokok di Indonesia. Baik rokok sigaret kretek maupun filter yang dipasarkan tidak hanya didalam negeri tetapi juga sampai ke luar negeri. PT KDM Jayandaru berpusat di Pandaan Pasuruan Jawa Timur, dan saat ini telah berkembang dan mempunyai beberapa cabang perusahaan yang tersebar diwilayah pulau jawa, salah satunya di Bendo Kabupaten Kediri. Tetapi ada permasalahan dalam hal resign karyawan yaitu masih menggunakan sistem resign secara manual yang dimana itu memberatkan perusahaan, mungkin tidak berpengaruh jika karyawan yang resign hanya 1 atau 2 orang, tapi mungkin akan memberatkan perusahaan jika ada kasus itu secara banyak dan sekaligus dalam satu waktu. Maka dari itu adanya kekurangan pada sistem resign karyawan yang dimana PT Karya Dinya Mahardika Jayandaru ini melakukan sistem resign pada karyawannya secara manual atau secara tertulis. Maka kami membuat sistem ini agar dapat membantu perusahaan untuk lebih mudah menyimpaan data karyawan dan karyawan yang akan di resign. Dimana dalam sistem manual itu bisa saja perusahaan dapat kehilangan data karyawan yang sudah resign ataupun masih bekerja.

Teknologi seperti inilah merupakan teknologi penting yang dibutuhkan dalam suatu perusahaan atau suatu instansi baik pemerintah maupun swasta. Menggunakan teknologi seperti ini dalam mengelola karyawan dapat menunjang proses bisnis dalam perusahaan ini. Maka dari itu kami membuat aplikasi berbasis desktop karena merupakan salah satu media yang mudah digunakan pada computer tanpa menggunakan akses jaringan internet. Teknologi berbasis aplikasi desktop ini diharapkan dapat menjadi solusi yang berguna untuk menunjang efektifitas dan efisiensi kerja pada perusahaan.

Berdasarkan permasalahan diatas, maka penulis mengusulkan adanya Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja (SIPHAK) berbasis desktop dengan memanfaatkan peran

computer sebagai media yang dapat mempermudah melakukan pendataan dan resign karyawan. Perancangan sistem ini dianggap sangat dibutuhkan sehingga dibuatlah studi kasus Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang berjudul Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja (SIPHAK) berbasis desktop (studi kasus : PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur).

## **1.2 Rumusah Masalah**

Berdasarkan keadaan yang di temukan di PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur maka penulis menemukan permasalahan yang dapat diangkat dalam Praktik Kerja Lapangan ini. Yaitu”Bagaimana merancang dan membangun Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja (SIPHAK) Berbasis Desktop (studi kasus : PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur).

## **1.3 Tujuan**

Dalam pelaksanaannya. Praktik Kerja Lapangan ini memiliki batasan masalah, yaitu:

1. Membuat Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja Berbasis Desktop menggunakan *Bahasa Pemrograman Visual Basic* Pada PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur.
2. Membuat sistem yang dapat membantu pendataan karyawan resign di PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur.

## **1.4 Manfaat**

Tujuan dari pelaksanaan praktik kerja lapangan ini yaitu merancang dan membangun Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja (SIPHAK) Berbasis Desktop (studi kasus : PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur).

## **1.5 Sistematika Penulisan**

Dalam Laporan Praktek Kerja Lapangan ini, pembahasan disajikan dalam lima bab dengan sistematika sebagai berikut:

## **BAB I           PENDAHULUAN**

Bab ini berisikan tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan, manfaat, dan sistematika penulisan yang digunakan dalam laporan praktek kerja lapangan ini.

## **BAB II           TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini membahas tentang profil singkat PT Karya Dibya Mahardika Jayandaru Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur, pengertian Sistem, Informasi, Sistem Informasi, Pemrograman Desktop, *Visual Basic*, *Conceptual Data Model*, *Physical Data Model*, dan *Data Flow Diagram*.

## **BAB III          METODE PRAKTEK KERJA LAPANGAN**

Bab ini berisi tentang metodologi yang digunakan dalam melakukan penelitian seperti: observasi, wawancara, dan perancangan sistem.

## **BAB IV          HASIL DAN PEMBAHASAN**

Bab ini membahas tentang pembahasan desain Sistem Informasi Pemutusan Hak Kerja berbasis dekstop (Studi Kasus: PT. Karyadibya Mahardika Jayandaru Kota Kediri Provinsi Jawa Timur).

## **BAB V           PENUTUP**

Bab ini berisi tentang kesimpulan yang dapat diambil dari keseluruhan isi dari laporan dan Praktek Kerja Lapangan serta saran yang disampaikan penulis dan perusahaan yang terkait untuk pengembangan sistem yang ada demi kesempurnaan sistem yang lebih baik.

## **DAFTAR PUSTAKA**

Pada bagian ini akan dipaparkan tentang sumber-sumber literatur yang digunakan dalam pembuatan laporan ini.